

# 

平成25年度 5月号 益田翔陽高等学校 0856-22-0642 0856-22-0684 FAX

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

#### 「三世代交流ふれあい花壇作り」

4月25日(木) に、県立万葉公園の花壇を、本校の生物環境工学 科環境土木コース2年生の生徒10人と原浜保育所の年長園児22 人、ますだハイツの入居者やスタッフ26人が8つの花壇を整備し ました。

本校で造園を学んでいる生徒が先生となり、移植ごてで小さな 穴を掘り、赤や白・黄色の色とりどりのペチュニア・ベゴニア・ サルビア・マリーゴールドなど約500本の花の苗を丁寧に植えま

この行事は、同公園の指定管理者の大畑建設さんに主催してい ただいており、毎年、春と秋に園芸を通して心身の安らぎを園 児・高校生・お年寄りの3世代が感じています。





### PTA総会 が行われました

5月12日(日)、本校体育館において、平成25年度PTA定例総 会が行われました。

校長より、 以下のような話をしました。

甲子園での試合は、一回戦で負けたが、本校の特徴で ある清々しい野球を見せてくれた。地域の方々と一緒に 甲子園で応援し、協力して学校と地域が一緒になって一 つの目標に向かうことができた。

本校のPTAは、他校に比べても活発にいろいろな行 事を行ってもらっている。本校の生徒の学校生活が充実 しているのは、PTAの積極的な活動の賜である。

今日からの中間試験が終わると、高校生のスポーツの 祭典である県の高校総体が始まる。これまで練習で身に 付けた力を十分に発揮してほしい。特に3年生は最後の 大会なので悔いの無いように試合をしてきてほしい。保 護者の方には、生徒の健康管理等の協力をお願いしたい。

議事では、昨年度の活動報告、決算報告、今年度の活動計画、 予算書について審議され、承認いただきました。





# 「緑の市」がありました

4月27日(土) に本校農場において、毎年恒例の「緑の市」を行 いました。天候にも恵まれ、多くの地域の方々に来校していただ きました。

「緑の市」では、本校の生徒が育てた野菜の苗や手作りのイチゴジャム・トマトジュースなどを販売しました。生徒たちは、多 くの方の来校に戸惑うこともありましたが、笑顔で接客していま

この「緑の市」は地域の方とのふれあいを深めるとともに、生 産から販売まで携わる体験学習をするために、毎年、この時期に 行っています。

一番の人気は総合学科の生徒が製造したイチゴジャムで、販売 前から長蛇の列ができ、用意した720個は開店から1時間ほどで完 売しました。生物環境工学科の生徒が育てたトマト・キュウリ・ ナス・ミニトマトなどの苗も多くの市民の方に、お買い上げいた だきました。

また、農業クラブの生徒が、本校の手作り味噌を使った豚汁を 無料で振る舞いました。野菜がたくさん入った豚汁は、多くの方 に喜ばれ、準備した300食の豚汁もあっという間になくなりまし





## 「ケータイ安全教室」が行われました

年生を対象にした「ケータイ安全教室」が行われました。 の教室は携帯情報端末機器を利用するにあたり、「安心・安全な 使い方」や「使用方法に関するモラルやマナー」に関心を持ち、 携帯電話などを使う際のマナーやトラブルへの対処方法を理解す ることを目的に行われ、「NTT docomo」よりあんしんインスト ラクターのかたにお越しいただき講話をしていただきました。

身近に潜む事例などを元に非常に分かりやすく講話をしていた だき、どの生徒も真剣に聴講していました。





#### 6月の行事予定

- 1日(土)県総体 後期(~6/1)
- 2日(日)第2種電気工事士筆記試験
- 3日(月)県総体報告会

第1回避難訓練

- 4日(火)眼科検診
- 5日(水)耳鼻科検診
- 7日(金)第1回英検(1次)
- 11日(火)農業クラブ校内意見発表

- 1 1 日 (火) 内科検診 **(∼**13)
- 12日(水)農ク家畜審査県大会(出雲)
- 14日(金)第1回漢検
- 15日(土)第1回一日体験入学

授業参観

- 16日(日)危険物取扱者試験
- 17日(月)振替休日(6/15)

- 18日(火)歯科検診
- 19日(水) 夕方ふれあい市
- 20日(木)歯科検診

農業クラブ校内鑑定競技

- 24日(月)先輩からのメッセージ
- 27日(木)振替休日(6/29)
- 28日(金)期末試験(1日目) **(∼**7/2)

本校ホームページ ( http://www.shimanet.ed.jp/shoyo/ ) もご覧ください